

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH *RETURN ON EQUITY* (ROE), *CURRENT RATIO* (CR), *EARNING PER SHARE* (EPS), *DEBT TO EQUITY RATIO* (DER), DAN *NET PROFIT MARGIN* (NPM) TERHADAP *DIVIDEN* *PAYOUT RATIO* (DPR) PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI JAKARTA ISLAMIC INDEX

Oleh:

ISLAHANI
NIM. 11471205812

Penelitian ini bertujuan untuk menguji bukti empiris sejauh mana pengaruh Pengaruh ROE, CR, EPS, DER, dan NPM terhadap DPR. Metode penelitian ini adalah kuantitatif. Populasi ini adalah Perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index pada periode penelitian 2012-2016. Metode penentuan sampel dengan metode purposive sampling dengan beberapa kriteria yang telah ditentukan maka jumlah sampel adalah sebanyak 7 perusahaan. Data penelitian merupakan data sekunder diperoleh dari Indonesia Capital Market Directory (ICMD) dan Laporan Keuangan (Annual Report) periode 2012-2016. Menjawab masalah penelitian dan pengujian hipotesis penelitian digunakan teknik analisis data panel, dengan alat bantu aplikasi Eviews versi 9.0.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perhitungan hipotesis secara parsial yaitu ROE tidak terdapat pengaruh terhadap DPR dengan tingkat signifikansi sebesar $0.2484 < 0.05$, CR tidak terdapat pengaruh yang signifikan terhadap DPR dengan tingkat signifikansi sebesar $0.7885 > 0.05$, EPS tidak terdapat pengaruh yang signifikan terhadap DPR dengan tingkat signifikansi sebesar $0.6182 > 0.05$, DER tidak terdapat pengaruh dan signifikan terhadap DPR dengan tingkat signifikansi sebesar $0.9798 < 0.05$, sedangkan NPM terdapat pengaruh negatif dan signifikan terhadap DPR hal itu dapat dilihat dengan tingkat signifikansi $0.0052 < 0.05$. Untuk hasil pengujian secara simultan diperoleh $F_{hitung} 6.317812 > F_{tabel} 2.53$ dengan tingkat signifikan sebesar $0.000648 < 0.05$ Maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara ROE, CR, EPS, DER, dan NPM terhadap DPR. Dari hasil penelitian ini juga diperoleh Kofisien Determinasi (R^2) sebesar 0.643505 memiliki arti bahwa sebesar 64.35% pengungkapan praktik DPR dijelaskan oleh ROE, CR, EPS, DER, dan NPM. Sedangkan sisanya 35.65% dijelaskan oleh variabel lain diluar model atau faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi DPR.

Kata Kunci: ROE, CR, EPS, DER, NPM dan DPR